

» PRESSE NATIONALE

**Politique** ↘



### SOUTIEN AUX POPULATIONS VULNÉRABLES : ALASSANE OUATTARA OFFRE 650 MILLIONS DE KITS ALIMENTAIRES

Le Président de la République, Alassane Ouattara, s'est une fois encore manifesté en ces moments de fêtes de fin d'année. Ce sont des kits alimentaires d'un peu plus de 650 millions FCFA que recevront les couches sociales défavorisées. Par le biais des religieux, des chefs de village et de communauté, des services sociaux des 13 communes du District autonome d'Abidjan, des responsables d'institutions sociales... Ces dons sont composés de 10.500 sacs de riz 25 kg, de 6000 cartons de 12 bouteilles d'huile, de 650 sacs de sel, de 5000 boîtes de concentré de tomate, de 20.000 poulets, de 160 boeufs et de 360 boissons fortes. Pour l'émissaire du Chef de l'État, Robert Beugré Mambé, ministre gouverneur du District Autonome d'Abidjan, « ces dons doivent atteindre effectivement les familles qui sont réellement dans le besoin, jusque dans leurs foyers ».



### ASSEMBLÉE NATIONALE : 65 PROJETS DE LOI ADOPTÉS PAR LES DÉPUTÉS AU TITRE DE LA SESSION ORDINAIRE 2022

L'Assemblée nationale a clôturé, hier mardi 27 décembre 2022, sa session ordinaire au titre de l'année 2022. Lors de la cérémonie de clôture, le président de l'Assemblée nationale, Adama Bictogo, s'est réjoui du bilan de cette session ordinaire. Il a, en effet, fait savoir que sur 84 projets de loi soumis à l'examen de son institution, ses collègues et lui-même en ont examiné puis adopté 65 et 13 autres dont celui portant code de l'environnement et le projet de loi portant statut général de la Fonction publique en instance sur le bureau de l'Assemblée nationale.



### CÔTE D'IVOIRE : BIENTÔT, LA LISTE ÉLECTORALE PROVISOIRE DISPONIBLE

Émile Ébrottié, premier secrétaire général adjoint et porte-parole de la Commission électorale indépendante (CEI), était face à la presse, ce mardi 27 décembre 2022, au siège de l'institution, à Abidjan-Cocody les II Plateaux. Il s'est agi de faire le bilan de l'opération de Révision de la liste électorale, arrivée à terme le 20 décembre dernier, et d'informer l'opinion sur la disponibilité, dans les prochaines semaines, de la liste électorale provisoire, puis de l'ouverture du contentieux. Émile Ébrottié a expliqué comment prendre part au contentieux.



### RÉVISION DE LA LISTE ÉLECTORALE : LA CEI S'ENGAGE À EXTIRPER DU FICHER TOUT INDIVIDU INDÛMENT INSCRIT

La Commission électorale indépendante (CEI) est déterminée à fournir un fichier électoral de qualité et consensuel après la révision de la liste électorale. Ainsi, son porte-parole, Émile Ébrottié, au cours d'un

point de presse, hier mardi 27 décembre 2022, dans les locaux de cette institution aux Il Plateaux, a promis que l'organe présidé par Ibrahim Coulibaly-Kuibiart « usera de tous les moyens légaux et techniques pour déceler, lors du traitement en cours et du contentieux à venir, toute personne ou entité qui aura tenté de s'inscrire ou de faire inscrire indûment tout individu sur la liste électorale ».

**Société** ↻

**lejour**  
POUR PLUS D'INFORMATION

## PARC NATIONAL DE LA COMOÉ : LA SURVEILLANCE AÉRIENNE RENFORCÉE EN 2023

La surveillance aérienne du Parc national de la Comoé sera renforcée en 2023. L'information a été donnée lors de la réunion du conseil de gestion locale de cette aire protégée, vendredi 23 décembre à Bouna. Au cours de cette réunion qui présentait le bilan de l'année 2022 et les perspectives de l'année 2023, au titre de la conservation du parc, il a été annoncé que la direction de zone nord-est de l'Office ivoirien des Parcs et Réserves (OIPR) s'est dotée d'outils innovants ayant pour objectif de réduire de façon drastique les agressions à l'intérieur du parc. Il s'agit d'une salle de contrôle qui permet aux techniciens de communiquer en temps réel avec les équipes sur le terrain, l'acquisition de drones encore plus performants, le tout renforcé par un avion de type Ultra léger motorisé qui sera opérationnel en 2023.

**L'inter**

## DOUANES/ KORHOGO : PRÈS DE 100 TONNES DE PRODUITS PROHIBÉS INCINÉRÉS

Le directeur régional des Douanes de Korhogo, le colonel Kamagaté Ibrahim, a procédé, le jeudi 22 décembre 2022, à l'incinération d'environ 35 tonnes de médicaments de qualité inférieure et falsifiée, d'une valeur d'environ 130 millions FCFA. Il s'agit, entre autres, de comprimés, de produits injectables, d'anaboliques, de sirop et d'aphrodisiaques. Cette cérémonie d'incinération pour signifier son engagement aux côtés des opérateurs économiques, des pharmaciens et autres acteurs locaux de l'économie nationale. Pour rappel, en début d'année, en mars 2022, une première incinération portant sur environ 65 tonnes de produits prohibés d'une valeur avoisinant pratiquement les 300 millions FCFA avait été faite.

**soirinfo**

## GESTION MODERNE ET EFFICIENTE DES DÉCHETS SOLIDES : LE GOUVERNEMENT REÇOIT LE SOUTIEN DE LA BANQUE MONDIALE

Un atelier de restitution de l'étude de faisabilité technique du projet de modernisation et de gestion intercommunale des déchets solides dans les localités de Toumodi, Yamoussoukro, Tiébissou, Djébonoua et Bouaké, s'est tenu, le jeudi 15 décembre 2022, à Yamoussoukro. À l'ouverture des travaux, Brou Kouamé, le préfet de Yamoussoukro, qui représentait le ministre de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité, Bouaké Fofana, a expliqué que le gouvernement, à travers le ministère, a décidé de mettre en place une politique visant à assurer la gestion rationnelle des déchets solides, avec le soutien de la Banque mondiale.



**VU SUR LE NET**

**Economie** ↻

**@BIDI@N.NET**  
Bien + qu'en portail

## INFRASTRUCTURES ROUTIÈRES : L'AXE MAN-DANANÉ-FRONTIÈRE GUINÉE, LONG D'ENVIRON 120 KM, A REFAIT PEAU NEUVE

Depuis son accession au pouvoir, le Président Alassane Ouattara s'est engagé à offrir un visage plus reluisant aux routes interurbaines, en reprofilant les voies dégradées et en construisant de nouvelles

routes pour relier tous les chefs-lieux de région. Ce vaste projet n'a d'autre objectif que de faciliter le déplacement des personnes et des biens à l'intérieur du pays et avec les pays frontaliers, afin de renforcer l'activité économique. En matière d'infrastructures routières donc, de 2011 à ce jour, 2 500 km de routes interurbaines bitumées ont été réhabilitées et 1 000 km sont en cours de finition. 1 000 km de nouvelles routes construites sont en service, portant le réseau à 7 500 km de routes interurbaines bitumées et à 2 000 km de routes en cours de bitumage. Au nombre des routes interurbaines réhabilitées, figure l'axe Man-Danané-Frontière Guinée, long d'environ 120 km. (Source : CICG)

**Société** ↙



## **SURVEILLANCE SANITAIRE DE LA FAUNE SAUVAGE : UN PROJET PILOTE MIS EN PLACE EN CÔTE D'IVOIRE DE 2022 À 2024**

Le ministère des Ressources animales et halieutiques met en place un projet pilote pour la surveillance sanitaire des syndromes respiratoires aigües à influenza virus et à coronavirus au niveau de la faune sauvage. Cette initiative gouvernementale bénéficie de l'appui financier des Centres pour le contrôle et la prévention des maladies (CDC) sur une période de 3 ans (2022-2024), en collaboration avec les secteurs de la santé humaine et environnementale. Ce projet pilote intégré exécuté par la direction des Services vétérinaires concerne deux réserves naturelles dans les régions de Tai et de Comoé et cinq aires de repos pour oiseaux migrateurs dans les régions de Grand-Bassam, Grand-Lahou, Abidjan, Assinie et Soubré. (Source : CICG)



## **13 541 BRANCHEMENTS SOCIAUX D'EAU POTABLE POUR LES POPULATIONS DE KOUMASSI-GRAND CAMPMENT**

Le ministre de l'Hydraulique, de l'Assainissement et de la Salubrité, Bouaké Fofana, a procédé, le mardi 27 décembre 2022, à la remise officielle de 13 541 branchements sociaux pour desservir 81 246 personnes de Koumassi-Grand Campement. "Aujourd'hui, nous sommes à Koumassi-Grand Campement où le gouvernement, à travers l'Agence coréenne de coopération internationale (KOICA), offre 13 541 branchements sociaux au profit des ménages vulnérables. Ce sont plus de 80 000 personnes qui auront accès à l'eau potable", a indiqué Bouaké Fofana. Selon le ministre, les travaux, d'un investissement global d'environ 3 milliards de FCFA, ont également consisté à fournir et à poser un réseau de distribution d'environ 38 km. (Source : CICG)



## **FÊTES DE FIN D'ANNÉE : LA POLICE SPÉCIALE LANCE LA PATROUILLE DANS LES GARES ROUTIÈRES**

La Police spéciale de la Sécurité routière (PSSR) du ministère des Transports a entamé, depuis le mercredi 21 décembre 2022, une opération ciblée de sensibilisation au respect du code de la route en faveur des acteurs du transport routier et des usagers au départ du District autonome d'Abidjan. Selon le commissaire divisionnaire Touré Abdul Kader, le directeur de la PSSR, l'objectif est de permettre aux populations vivant en Côte d'Ivoire de passer des fêtes de fin d'année sans drame lié aux accidents de la route.



## CLÔTURE DE LA SESSION PARLEMENTAIRE : ADAMA BICTOGO SALUE LA QUALITÉ DU TRAVAIL GOUVERNEMENTAL

Le président de l'Assemblée nationale ivoirienne, Adama Bictogo, a salué, mardi 27 décembre 2022, « la qualité du travail gouvernement » pour la relance de l'économie ivoirienne et le bien-être des populations malgré les différentes crises mondiales. « Si la Constitution prescrit le contrôle parlementaire du gouvernement, il nous est agréable de relever que la qualité du travail gouvernemental conduit avec brio par le Premier Ministre, conformément à la vision stratégique du Président de la République, a permis au pays de conforter sa place de leader sous-régional à travers plusieurs actions d'envergure », a déclaré Adama Bictogo lors de la cérémonie de clôture de la session ordinaire de l'Assemblée nationale, en présence du Vice-Président, Tiémoko Meyliet Koné, du Premier Ministre, Patrick Achi et autres membres du gouvernement et représentations diplomatiques.

Sport



## RUGBY : LE GOUVERNEMENT APPORTE SA COMPASSION À LA FAMILLE DE MAX BRITO

Une délégation du gouvernement ivoirien, conduite par le directeur de cabinet du ministre des Sports, Serges Sylvain Koutouan, et le président de la Fédération ivoirienne de Rugby (FIR) est en France pour prendre part aux obsèques du rugbyman Max Brito et apporter le soutien et la compassion de l'État à la famille éplorée. Un dernier hommage à l'ex-rugbyman est prévu jeudi 29 décembre 2022. Serges Sylvain Koutouan élèvera l'illustre disparu au grade d'Officier dans l'Ordre du mérite sportif de Côte d'Ivoire en reconnaissance de son inestimable contribution au rayonnement sportif de la Côte d'Ivoire. Max Brito, alors âgé de 27 ans, a fait partie de la sélection qui a représenté notre pays lors de sa première participation à une coupe du monde de rugby en 1995, en Afrique du Sud.



## Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).  
Contact: +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

# UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale